


















## Worksheet Praktikum Pertama Askeb Hamil :

### Pengenalan Alat dan Ruangannya ANC






Nama Anggota Kelompok 1 :

1. Friescha Friecillia Martin / 2010101040
2. Nurul 'Ain Barani / 2010101041
3. Mutiara Rahmawati / 2010101042
4. Safira Nurul Alni / 2010101043

Nama Alat	Gambar alat	Fungsi/Kegunaan
Leanec		Mendengar DJJ janin
Doppler		Mendengar DJJ janin
Metlin		Mengukur tinggi fundus uteri dan lingkaran panggul ibu hamil
Pita LILA		Mengukur lingkaran lengan atas ibu (LILA)
Selimut		Untuk memberikan rasa hangat atau menutupi badan ibu
Reflex Hammer		Untuk memeriksa reflek (reflek tendon patella) pada ibu hamil. Pengujian refleksitas pasien merupakan bagian penting dari pemeriksaan fisik neurologis untuk mendeteksi kelainan pada sistem saraf pusat atau perifer.
Sputit disposibel 2,5 ml		Alat suntik atau spuit ( <i>Inggris: syringe</i> ) adalah pompa piston sederhana untuk menyuntikkan atau menghisap cairan atau gas.
Timbangan Berat Badan dewasa		Untuk mengukur bobot berat pada seseorang

Tensimeter		Untuk mengukur tekanan darah ibu hamil
Stetoscope		Untuk mendengarkan detak jantung, suara usus, pernapasan dan lain sebagainya
Bed Obstetric		Untuk sarana penunjang tenaga medis dokter/ bidan dalam proses pemeriksaan kebidanan dan kandungan, pemasangan dan pelepasan alat kontrasepsi KB.
Lampu halogen dan senter		Fungsinya sebagai penerang saat pemeriksaan pada pasien berlangsung.
Kalender kehamilan		Dapat membantu ibu dalam memperkirakan kenaikan berat badan normal selama masa kehamilan.
Sabun antiseptik		Mengurangi atau bahkan memusnahkan paparan kuman penyebab penyakit
Wastafel dengan air mengalir		Mencuci tangan dengan air dan sabun pada wastafel akan banyak mengurangi jumlah mikroorganisma dari kulit dan tangan
Pengukur tinggi badan		Untuk mengukur tinggi badan seseorang
Bak instrument		Sebagai tempat untuk menaruh instrument-instrument atau alat-alat kesehatan

Sepasang sarung tangan		Alat pelindung diri nakes guna mencegah infeksi
Spekulum gynec		Spekulum gynec merupakan alat bantu pembuka Vulva pada pemeriksaan kebidanan, karena bentuknya yang mirip seperti cocor bebek juga disebut Cocor Bebek. Spekulum cocor bebek mempunyai fungsi antara lain, untuk membuka vaginal atau serviks uteri (leher rahim), sebagai alat bantu untuk mengetahui perobekan pada serviks uteri serta untuk memudahkan pengambilan lendir pada pemeriksaan kanker serviks.
Spekulum telinga		Untuk memeriksa kondisi telinga pada ibu hamil
Spekulum hidung		Untuk memeriksa kondisi hidung pada ibu hamil
Kaca gigi		Untuk melihat kondisi gigi dan gusi pada ibu hamil
Tongue Spatel		Untuk melihat kondisi lidah serta daerah belakang lidah ibu hamil
Kapas steril		Untuk membersihkan bagian yang terluka, sebelum dibubuhi cairan obat. Biasanya kapas juga dijadikan sebagai bantalan pelapis luka, sebelum dipakaikan kasa dan perban
Kassa steril		Untuk menutupi luka yang sebelumnya telah dibersihkan agar tidak terkena debu, kotoran, maupun partikel kecil lainnya yang bisa memicu infeksi
Alkohol 70 %		Sebagai antiseptik, membersihkan luka, dan membersihkan alat-alat medis

<p>Jelly</p>	 <p>MY JELLY 80gr</p>	<p>Berfungsi untuk memudahkan pengiriman gelombang suara ke dalam tubuh. Sebagai pelicin pada alat kesehatan.</p>
<p>Kom tertutup dan terbuka</p>		<p>Tempat untuk menaruh kasa, betadine, sputum/dahak, kasa yang steril Tergantung dari jenis kom nya</p>
<p>Perlak dan pengalas</p>		<p>Sebagai alas pada saat pemeriksaan genitalia ibu</p>
<p>Bengkak</p>		<p>Untuk menampung sampah atau alat habis bekas pakai</p>
<p>Denah Ruangan ANC</p>	 <p>The floor plan includes the following rooms: Ruang Keper, Ruang KB, Moshola, Dapur Umum, WC, Ruang Study For Golden Age, Ruang KIA, Ruang Nifas, Ruang Nifas, Ruang ANC, Ruang Yoga, Ruang Nifas, Ruang Nifas, Ruang Tangga, and Steril Alat.</p>	